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第一卖场·关注

海 信 蓝 媒 系 列 中 的 TLM47V88GP 和
TLM42V88GP在国美、苏宁、永乐、五星和大商
家电卖场一亮相就吸引了众多的目光，它清晰
画质吸引，加上靓丽时尚的外观赢得消费者的
连 声 喝 彩 。 目 前 ，海 信 蓝 媒 系 列 中 的
TLM47V88GP和TLM42V88GP的预售已全面开
始，销售情况让人惊动万分。记者在海信电器
郑州分公司了解到，该海信蓝媒系列中的
TLM47V88GP和TLM42V88GP自4月10日开始
接受预订起，销售500台即火爆异常。

“虽然海信蓝媒系列中的TLM47V88GP和
TLM42V88GP暂无定价，但是能订上海信蓝媒
系列中的 TLM47V88GP 和 TLM42V88GP 就不
错，目前还是有很多人订不上海信蓝媒系列中

的TLM47V88GP和TLM42V88GP。你就能想见
海 信 蓝 媒 系 列 中 的 TLM47V88GP 和
TLM42V88GP的受欢迎程度了。”海信电器郑州
分公司总经理李振晓这样告诉记者。

据悉，为了回报郑州用户的厚爱，海信蓝媒
系列中的TLM47V88GP和TLM42V88GP预订截
止到4月30日，用户缴纳100元可以当200元使
用；交200元可以当400元使用；最多接受500元
订金，引起了郑州市民极大的抢购热潮。

海 信 蓝 媒 系 列 中 的 TLM47V88GP 和
TLM42V88GP的热销很可能改变整个彩电销售
市场的格局。据河南永乐电器总经理丁宁介
绍，从海信蓝媒系列中的 TLM47V88GP 和
TLM42V88GP一开始预售，每天的订单就没有

断过。截止到昨日，永乐预订海信蓝媒系列中
的TLM47V88GP和TLM42V88GP已经接近 260
台。在彩电销售市场中，这种热销尚不多见。

据了解，海信此次推出的蓝媒系列通过
内置高清播放引擎，实现了从高清读取、高清
解码到高清播放的全程高清，确保毫无信号损
失地播放高清视频节目。用户只需要在网络
上下载高清片源，就可以通过该款电视的USB
接口读取播放了。蓝媒系列液晶电视还可以
通过网线或无线网络连接上网，并且能对新浪
网信息资源进行编辑整理，使用户更方便地用
电视收看、收听实时新闻、天气预报、股票信
息、流行音乐。

晚报记者 李无双

事件：东芝2008年净亏35亿美元
点评：此次东芝的净亏损之所以高

于此前的预期水平，主要是因为公司再
次为其部分税务资产计提了价值减记。
而另一方面东芝电视频频出现“竖线门”
和“黑带门”质量问题，给自身品牌和销
量造成直接影响是附带的原因。

事件：飞利浦召回700万只咖啡壶
点评：尽管飞利浦已在一些国家发

起召回及维修行动,却在中国尚未采取
任何措施。因此，夏普飞利浦产品对中
国消费者涉嫌歧视性，这会给飞利浦产
品在中国的销售带来了沉重打击，更为
重要的是此事已经影响到飞利浦品牌的
声誉，这种对品牌形象的损害是短期内
难以抹平的。

事件：长虹欧宝丽等离子上市
点评：这也标志着平板电视产业，尤

其是大尺寸产品领域，中国企业第一次
获得了上游屏幕资源的支持。自主屏幕
的等离子电视的问世，对于消费者绝对
是一个好消息，作为事关整个平板产业
发展的重大投资项目的竣工，必然多以
后彩电消费市场的发展方向产生重要影
响，也给我们留下诸多悬念和期待。

事件：诺基亚手机同比下降14.8%
点评：众所周知，今年这场席卷全球

的金融危机对多个行业产生巨大影响，
因此，手机行业遭受的冲击自然也无法
回避，这也是为什么诺基亚的利润大幅
度下滑的原因之一。除此之外，竞争对
手的不断增加，诺基亚在这个市场的影
响力正在逐步下降，这也是诺基亚利润
率严重下滑的原因之一，而诺基亚会不
会成为第二个摩托罗拉呢？值得关注！

事件：外资彩电销售仅为海信的20%
点评：外资彩电巨头一般产业链较

长，各环节均投资巨大，加上国际经济形
势严峻和国产彩电大幅降价竞争激烈，
是外资彩电今年一季度业绩大幅下滑的
主要原因。

“从第一季度的销售情况来看，金融危机对
我们的影响不大，比当初想象的结果要乐观得
多。本来我们已经做好了‘过冬’的准备，没想
到迎来的却是一个春天。”张培奇说，“数码相机
行业与旅游业是一个高度相关的行业，随着人
们收入水平的提高，对生活品质的要求越来越
高，对旅游的需求也越来越多。今年第一季度，
我国旅游业在运输量、游客数量和旅游收入三
项指标上都有两位数的增长，这给数码相机的

销售带来了一个好机会。未来2到3年，旅游业
还面临着一个增长期，这也将带动数码相机行
业的稳步增长。”

消费者对数码相机的首次购买开始向二次购
买转移。这有两方面的原因，一方面，数码相机的
技术更新加快，一款数码相机上市3年左右就面临
淘汰的境地了，比如2004年的主流机型像素为300
万像素，今年的主流机型像素已经达到1000万了，
再拿个2004年的机型已经是非常落伍了。

海量备货 八方数码热迎五一
“八方数码针对五一市场采购了

8000~10000台数码相机和数码摄像机，
为五一黄金周的到来做好了充足准备。”
河南八方数码副总经理张培奇表示，“在
采购的这些货源中，我们进行了各种机
型一定比例的搭配，今年的新款时尚机
型为主力货源，占到总采购量的45％，这
类产品一般在1000万到1200万像素；各
品牌的经典机型，已经接受了市场的考
验，获得用户的一致好评，产品比较实
用，性价比一般较高，这类机型占到总采
购量的30％；还有一种功能型的机型，这
类机型着重卡片机与单反机功能的融
合，或者将数码相机和数码摄像机的功
能进行融合，定位在独具特色的功能方
面，采购量占比达到25％。有了这种多
层次产品的搭配，可以更好地满足消费
者不同的需求。” 晚报记者 冯刘克

数码相机和摄像机不仅是一个消费品，也
是一个设备，这种设备要产出的，它产出的是
照片和视频。在产出的过程中，涉及到产品的
调试、保养和维修等方面的问题，这就决定了
商家不是完成一次销售就大功告成了，销售是
服务的开始，销售之后还有大量的工作要做。

“八方数码不是卖相机的企业，而是为满
足顾客拍照摄像需求提供解决方案的机构。
我们关注更多的是解决用户使用过程中的问
题。”张培奇说，“对于我们这种专业店来说，优
势不是低价位，而是高质量的服务和销售员专
业的讲解能力。”

二次购买凸显
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